

# „Heidees“ sind wieder erstklassig



Die „Heidees“ des TV Eppelheim spielen zum zweiten Mal in Folge in der 1. Liga. Die Ultimate Frisbee-Mannschaft setzte sich beim Relegationsturnier in Köln durch. Dort spielten die letzten fünf Mannschaften aus der ersten Liga und die fünf bestplatzierten Teams der zweiten Liga um die fünf begehrten Aufstiegsplätze. Am ersten Turniertag feierten die „Heidees“ zwei Pflichtsiege gegen Freiburg und Halle. In einem dramatischem Spiel konnten sogar die späteren Turniersieger aus München mit 13:12 besiegt werden, obwohl die „Heidees“ von Beginn an einem Rückstand nachliefen. Dieser

Kraftakt hatte Auswirkungen – die nächste Partie gegen Köln ging verloren. Am zweiten Turniertag musste man sich gegen Hamburg mit 11:13 knapp geschlagen geben und der Aufstieg schien in weite Ferne gerückt. Doch gegen Aachen, den direkten Konkurrenten um den letzten verbliebenen Aufstiegsplatz, wurde mit den entscheidenden vier Punkten Vorsprung gewonnen und anschließend wurde der Aufstieg durch ein 13:6 über Berlin besiegelt. Bereits vom 14. bis 16. August geht es wieder nach Köln, um bei der Deutschen Meisterschaft erneut anzugreifen. Foto: privat